STIFTUNG OBESUNNE

Wir gratulieren unseren Lernenden

Fünf Lernende haben in diesem Jahr ihre Ausbildung in der Obesunne abgeschlossen. Wir freuen uns, alle waren erfolgreich und haben die Prüfungen bestanden. Zu diesen ausgezeichneten Ergebnissen gratulieren wir ganz herzlich. Für den Start ins Berufsleben, resp. in die weiterführende Ausbildung wünschen wir den fünf neuen Fachpersonen Erfolg und viel Freude beim Ausüben ihres Berufs mit den erworbenen Kenntnissen und beim Sammeln von neuen Erfahrungen und Fertigkeiten.

Ein herzliches Dankeschön gilt auch unseren Berufsbildnerinnen und Berufsbildnern. Sie begleiten die einzelnen Lernenden mit grossem Einsatz und gewährleisten eine fachlich fundierte Ausbildung.

Ab August 2018 starten neu 14 Wissensdurstige ihre Ausbildungen in acht verschiedenen Berufsrichtungen. Insgesamt bilden wir dann 32 Lernende und Studierende in 10 verschiedenen Fachrichtungen in den Bereichen Pflege, Hotellerie/Gastronomie, technischer Dienst und neu in der Verwal-

tung aus. Das heutige Bildungssystem bietet viele Möglichkeiten einen eidgenössischen Berufsabschluss zu erwerben, sodass neben den üblichen Lehrverträgen auch Nachholbildungen oder pflegerische Studiengänge in Teilzeit möglich sind. Die Obesunne engagiert sich mit einem breit gefächerten Ausbildungsangebot, damit sich auch in Zukunft genügend qualifizierte Fachpersonen für das Wohl der älteren Bevölkerung einsetzen werden.

Reto Wolf, Geschäftsführer



Wir gratulieren unseren LehrabsolventInnen zu den erfolgreich bestandenen Abschlussprüfungen! Von links: **Petra Degen Danich** (Verantwortliche Ausbildung und Qualität), **Alessia Mascarini** (Fachfrau Gesundheit), **Kristina De Carolis** (Fachfrau Gesundheit), **Tugçe Özkan** (Assistentin Gesundheit und Soziales), **Reto Wolf** (Geschäftsführer), **Irene Schläpfer** (Fachfrau Hauswirtschaft), **Jacqueline Schönenberger** (Fachfrau Gesundheit)

Wir wünschen den fünf frisch ausgebildeten Fachpersonen Erfolg und alles Gute auf ihrem weiteren Weg!